



# 並木中等story

令和4年10月14日号

## 人としてどうなの？

今日は少し厳しいことを書きます。

“落としたものを拾ってもらってもお礼を言わない”

“自分の荷物が人にぶつかっても謝らない”

“正面から来る人がいるのに横になって歩き、道をふさいでいる”



“バスの優先席に座り、前にお年寄りがたっても無視を続ける”

“友達の写真を撮り、その姿を笑っている”

これは、すべて並木中等生が行ったことです。苦情もきています。先日も「並木中等の生徒は成績は優秀だそうだが、人としてダメな生徒がいる。」と言われてしまいました。

体調が悪く、気が利かない場合もあるでしょう。しかし、いつも上のような態度の生徒もいると聞きました。奢りのある人物は協力

してもらえないことも増えます。この社会は一人では動かさません。感謝の気持ちは忘れないでほしいです。少なくとも、迷惑をかけたなら、謝る姿勢は大切です。

## 《祝 全国総文祭東京大会自然科学・化学部門 奨励賞受賞！》

第46回全国高等学校総合文化祭東京大会の自然科学部門化学部門において、5年次の三浦さんが奨励賞を受賞しました。

なお、三浦さんは日本植物学会第86回大会高校生研究ポスター発表においても優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。